



DIPUTACIÓN DE LUGO
Área de Conservación Carreteras
C/ San Marcos, 8
27001 Lugo - Galicia

Madrid, a 27 de octubre de 2016

Estimados Sres.:

Me dirijo a Ustedes como Patrono de la Fundación CEA, con N.I.F.: G85839256 y domicilio en C/ Almagro nº 31 Bajo-Izquierda de Madrid (28010), que entre sus fines fundacionales tiene contemplado el fomento de la Seguridad Vial y la reducción de los accidentes de tráfico, para informarles de los siguientes hechos que han sido puestos en nuestro conocimiento:

Estas fotos que os envío son de la carretera LU-P-4205 (JUSTO EN EL KM 1) que va desde mi casa hasta mi trabajo, la cual paso por ella día si y día también. Al igual que yo pasan otros muchos conductores todos los días.

Esta inundación pasa cuando llueve solo un poco, ya que no tiene desagües y el agua baja de un camino que esta sin canalizar y por lo tanto se embalsa en la carretera.

Hace ya varios meses avise a la Diputación de Lugo y vinieron a verlo indicando que en breve lo solucionarían. Nunca más volví a saber del tema.

El agua la encuentras según se baja hacia abajo en una curva que puedes tomar a 80 km h sin problema, pero si te encuentras con el agua te vas a dar vueltas y más vueltas con un resultado lamentable. Luego cuando se seca el agua, lo que queda es barro, provocando ya más de una salida de carretera.

Solucionen lo que ocurre en esta curva con consecuencias inevitables para el que no la conozca e inevitables para el circule con confianza al conocer la carretera, vaya distraído y tenga un percance.

Es nuestro deseo que por parte de quién corresponda, en primer lugar, verifique los hechos aquí denunciados y que posteriormente se adopten las medidas necesarias para subsanar las deficiencias denunciadas y mejorar la Seguridad Vial en la citada vía, rogándoles nos comuniquen las acciones que van a llevar a cabo a tales efectos.



FUNDACIÓN CEA
Comisariado Europeo del Automóvil

Agradeciendo de antemano su atención y a la espera de que se tomen las medidas necesarias para una circulación más segura, sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente,

Maria Isabel Muñoz Villas

Patrono de la Fundación CEA